
 | 16 de out. de 2023 Reunião extraordinária CCT
 Participantes: Andrea Nunes Moreira De Carvalho Andrezza Monteiro Alves
Antonio Gomes Barroso De Sa Cristiane Ayala De Oliveira
Fernanda Cavalcanti Ferreira Francisco Kelsen De Oliveira
Getulio Eduardo Rodrigues De Paiva Jane Oliveira Perez Jose Martim Costa Junior
Marcelo Iran De Souza Coelho Paulo Sergio Dalmas Rosilene Souza De Oliveira
Sarah Tarsila Vasconcelos Santos Vitor Hugo de Oliveira Barros

 Anotações 
 ●  A reunião foi iniciada às 14:05 pelo presidente do CCT dando as boas vindas e 

 apresentando as pautas previstas para a reunião. A pedido de Sarah, foi proposta a 
 inserção de mais um registro de  software  bem como  a inversão dos pontos de pauta, 
 começando-se por esse ponto de pauta. 

 ●  Sarah introduziu a temática e passou a palavra para o inventor, prof. Alexandre 
 Correia, que abordou seu programa, denominado  “eVotaEduca”  como ferramenta 
 educacional voltada para os estudantes dos cursos de informática oferecidos pela 
 instituição. Ressaltou que sua invenção não possui correlação com o período 
 eleitoral vivenciado no IF Sertão Pernambucano, vem como traçou um histórico de 
 desenvolvimento do sistema HELIOS que será adotado no pleito do IFSertaoPE. Em 
 seguida, apresentou um panorama geral do sistema a ser registrado, mostrando as 
 principais telas e aplicabilidades do sistema e finalizou sua exposição se colocando 
 à disposição dos membros do CCT para eventuais dúvidas. Sarah destacou que o 
 objetivo do sistema é o aspecto educacional. Kelsen solicitou explicações sobre a 
 segurança do voto, sendo prontamente atendido pelo inventor na explicação. Jane 
 questionou sobre a viabilidade do registro uma vez que já existe o sistema HELIOS, 
 como resposta, o prof. Alexandre explicou que o sistema não permite a interação e 
 testes dos estudantes no sistema que já existe e está registrado. Rosilene 
 questionou sobre a segurança de acesso ao sistema com as credenciais da conta 
 Google  , o que foi explicado pelo prof. Alexandre os  procedimentos que poderiam ser 
 adotados em situações hipotéticas levantadas por Rosilene que foram 
 complementadas por Kelsen sobre infrações e crimes virtuais que possam ser 
 cometidos. Após as considerações, o registro foi aprovado por unanimidade. 

 ●  Na sequência, Sarah apresenta o segundo registro a ser apresentado pelo inventor 
 prof. Leonardo Corsino que iniciou sua apresentação agradecendo pela atenção dos 
 membros do CCT. Fez um panorama geral da intenção do registro que é o registro 
 de um aplicativo para os usuários móveis nomeado  “IFEventos”  ,  mostrando as 
 principais funcionalidades e telas do aplicativo. Finalizou agradecendo aos bolsistas, 
 ao CNPq e Hamilton da DGTI. Tendo sido aprovado por unanimidade. 

 ●  O próximo ponto de pauta discutido foi "  Edital de  bolsas 2023;  “ apresentado por 
 Paulo Dalmás. Foi abordada uma primeira versão do cronograma tendo início em 
 18/10 e finalizando em 20/12. Getulio ponderou a dificuldade que poderá ser o 
 número de submissões uma vez que os  campi  poderão  estar em fim de período 
 letivo. Kelsen complementa dizendo que não é viável a prorrogação do projeto por 
 um tempo muito longo dado que o período de duração do edital será de 10 meses. 
 Foi apresentado também o resultado do GT formado para se discutir a forma de 
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 distribuição do número de bolsas. Tanto Paulo Dalmás quanto Vitor Hugo fizeram 
 apresentações sobre cálculos de possibilidades de distribuição. Kelsen também 
 apresentou um estudo orçamentário. Jane e Vitor Hugo fizeram ponderações sobre 
 os impactos na redução do número de bolsas, bem como uma redução em sua 
 duração. Como encaminhamento, foi proposta a redução em 10% no número de 
 bolsas e ampliação em 1 mês na duração de cada projeto. 

 ●  O próximo ponto de pauta discutido foi “  Andamento  das atividades da JINCE/JID 2024; 
 ” sendo apresentado por Andrezza que atualizou sobre a situação. O objetivo é a 
 formação da comissão local com criação da logomarca, aproveitamento de materiais 
 gráficos e demais levantamentos iniciais na organização do evento. 

 ●  O ponto “  Minuta de horas de atividades de pesquisa/extensão  ”  apresentado por Getulio. 
 Foi abordado o histórico da construção da minuta que culminou com a participação 
 da colega Sarah, fornecendo a visão enquanto técnica administrativa. Andrea e 
 Marcelo Iran ressaltaram que a minuta deve focar nos servidores 
 técnicos-administrativos já que a categoria docente possui resolução específica para 
 isso.  Após as ponderações, a minuta foi colocada para apreciação, tendo sido 
 aprovada com a ressalva de ser destinada à categoria dos TAEs. 

 ●  Não havendo mais pautas a serem debatidas, o presidente encerrou a reunião às 
 16h45. 

 Ações necessárias 
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